
本委員会ニュースは、速報性を重視した概要版として事務局において作成しているものです。

質疑の正確かつ詳細な内容については会議録を御参照ください。
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衆議院財務金融委員会ニュース

平成 21.4.16 第 171 回国会第 17号

4月 16 日（木）、第 17回の委員会が開かれました。

１ 金融商品取引法等の一部を改正する法律案（内閣提出第 49号）

資金決済に関する法律案（内閣提出第 50号）

・参考人から意見を聴取し、質疑を行いました。

（参考人）早稲田大学法学学術院教授 犬 飼 重 仁君

金融オンブズネット代表 原 早 苗君

日本証券業協会会長 安 東 俊 夫君

株式会社三國事務所代表取締役 三 國 陽 夫君

（質疑者及び主な質疑内容）

盛 山 正 仁君（自民）

・金融ＡＤＲの整備に対する犬飼参考人の評価を伺いた

い。

・使い易く信頼できる金融ＡＤＲの構築に向けた方策に

ついて原参考人の見解を伺いたい。

・投資者の投資判断においては格付情報が重視されてい

ると思われるが、三國参考人はどのように考えている

か。

鈴 木 克 昌君（民主）

・本改正案における金融ＡＤＲの整備に対し犬飼参考人

が「究極の理想の一里塚」と指摘している意味を伺い

たい。

・金融ＡＤＲの意義及び必要性について原参考人の見解

を伺いたい。

・信用格付業者に対する規制の導入について安東参考人

の評価を伺いたい。

石 井 啓 一君（公明）

・犬飼参考人が提案している横断的な単一の金融ＡＤＲ

機関の創設に向けた段階的プロセスの内容について伺

いたい。

・原参考人が主張している金融ＡＤＲと他のＡＤＲとの

役割分担等の内容について伺いたい。

・複雑高度化した金融商品に対する格付の在り方につい

て三國参考人の見解を伺いたい。

佐々木 憲 昭君（共産）

・金融業界における紛争処理の現状に対する原参考人の

見解を伺いたい。

・日本証券業協会における紛争処理機関の位置付けや権

限等について伺いたい。

・サブプライム・ローン問題における格付会社の責任に

ついて三國参考人の見解を伺いたい。


